

## Brazatortas

## Ultiman los trabajos del nuevo recinto polideportivo cubierto

### Redacción

El alcalde se ha mostrado muy satisfecho con las obras que se están llevando a cabo en la pista polideportiva de la localidad. De hecho, Pablo Toledano confesaba en noviembre que "se están ejecutando a muy buen ritmo" y éstas se encuentran ya en su última fase, en la cual se está procediendo a ultimar los trabajos, pintar la pista e instalar las

portéricas y canastas, entre otros procesos.

Esta obra denominada 'Cubierta pista polideportiva en Brazatortas' es consecuencia de un convenio entre el Ayuntamiento y la Consejería de Educación y Ciencia. Mediante este convenio, el Consistorio torleño aportó durante el pasado año 2009 el montante de 54.999,92 euros, mientras que la Consejería, de donde dependen las partidas destinadas

a Deportes, ha aportado la cantidad de 153.000 euros durante el transcurso del año actual.

Esta obra será la primera infraestructura deportiva de estas características, por lo que tendrá un uso compartido, tanto para la población torleña en general como para los alumnos del colegio público de la localidad, que se encuentra situado a escasos 30 metros de la nueva pista cubierta polideportiva.



El Ministerio de Fomento está costeando la remodelación con una inversión de 1,7 millones

## La renovada travesía estará lista en el primer trimestre

### Redacción

Tras varios años reivindicando el municipio el acondicionamiento de la travesía de la carretera N-420, al fin se encuentran en plena fase de remodelación integral, merced a un convenio suscrito entre el Ayuntamiento y el Ministerio de Fomento.

El acuerdo establece que el Consistorio asume la titularidad de la travesía y recoge una partida financiera de 1.654.040,25 euros, que el Ministerio de Fomento está haciendo efectiva en tres anualidades, con vistas a la ejecución de un proyecto que se inició el pasado mes de julio. "Nuestro interés siempre ha sido modernizar y mejorar la población y para ello la reforma de esta infraestructura ha sido un importante asunto en nuestra agenda que ahora, finalmente, podemos hacer realidad gracias a este convenio", según el alcalde.

El proyecto, que tiene un plazo de ejecución de ocho meses por lo que podría concluirse en febrero o marzo de 2011, contempla el embellecimiento de toda la entrada al casco urbano, con nuevo y ancho acerado. En este punto, el Ayuntamiento procura mejorar las condiciones de accesibilidad y, por eso, la adaptación de los viales a las peculiaridades de personas con movilidad reducida se está llevando a cabo con mayor énfasis en estas obras, cumpliendo así estrictamente lo establecido en el Código de Accesibilidad regional.

Esta fórmula es compatible también con la reserva de amplias zonas de aparcamiento y, el refuerzo de firme de una calzada muy maltrecha hasta ahora. Así, la remodelación del trazado coincide con el desvío de la N-420 que cruza la localidad y la une con La Estación, partiendo des-



de la carretera nacional y enlazando de nuevo con ésta, en una intersección en forma de 'S'.

La longitud total es de 6,74 kilómetros, tal y como se aprecia en el proyecto. Y también se ordenará el tráfico con una imprescindible rotonda en la confluencia con los cruces de la carretera hacia Cabezarubias del Puerto y varias calles torleñas. Paralelamente, se está soterrando el tendido telefónico y la ejecución de una red de saneamiento, aspecto éste también importante pues va a coincidir con la conclusión de la ejecución y puesta en marcha de una depuradora de aguas residuales. Y en materia de pluviales, se está también mejorando esta otra red, con vertido al Arroyo de Los Lavaderos, por lo que se presentó ante la CHG un Estudio de Máxima Avenida para un período de retorno de 100 años.

Además y según el alcalde, "en estos momentos hay diez

personas del pueblo trabajando en estas obras", lo que sin duda contribuye también a paliar los efectos de la crisis. El Consistorio, preocupado por los torleños en paro, aprovechó este proyecto con Fomento para pedir la contratación de diez trabajadores de Brazatortas durante seis meses, mientras se realizaban las obras de mejora en la travesía, "aparte de las que la empresa adjudicataria trajese", matizaba Toledano.

Por otro lado, la asunción de la titularidad de la travesía por parte del Consistorio tiene un valor añadido para el municipio. "Nos interesaba mucho porque en el Plan de Ordenación Municipal contemplamos ya una zona de reserva entre Brazatortas y La Estación, en su margen derecho, como posible desarrollo de suelo industrial y residencial al otro lado", según el alcalde. De no contar con la titularidad de la travesía, el Ayuntamiento debería pe-

dir permisos a su anterior titular para la ejecución de obras que afectarían a este trazado y, de esta manera, ya no será necesario agilizando así todos los plazos.

En cuanto a mejoras, la unión temporal de empresas adjudicatarias de esos trabajos y de la cual forma parte la firma ciudadrealeña León Triviño, aportó un proyecto económico muy interesante, tanto para Fomento como para el Ayuntamiento. En concreto, según Pablo Toledano, esta empresa planteó un proyecto con unos 300.000 en concepto de mejoras para modificaciones de trazado que están surgiendo sobre la marcha y en el asfaltado de otras vías urbanas ajenas a la travesía. Así, en palabras del alcalde, "se van a asfaltar un buen número de calles que lo necesitaban, así como de accesos a la población por otras rutas". A este respecto, la calle Real ya tiene nuevo pavimento.

## Toledano lleva al delegado los nuevos planes de promoción turística

### Redacción

Pablo Toledano mantuvo en noviembre una reunión con el delegado provincial de la Consejería de Economía y Hacienda de Castilla-La Mancha, Casto Sánchez Gijón, para darle traslado de la nueva planificación que en materia de promoción turística ha iniciado el municipio.

Durante el encuentro, "hemos analizado las posibilidades efectivas que Brazatortas tiene para atraer hasta nuestra población a turistas de interior que, además, sepan apreciar la variada riqueza gastronómica que aquí tenemos, entre platos típicos y aquellos otros confeccionados con productos y carnes naturales de este amplio paraje de la provincia", dijo el alcalde.

Asimismo, ambos interlocutores coincidieron en la oportunidad que supondrá para la población torleña la presentación en sociedad de esta campaña, para lo cual el Consistorio ha elaborado un folleto específico que recogerá no sólo la denominada 'Ruta gastronómica por el Valle de Alcudía', sino también otro tipo de información acerca del municipio y el resto de la comarca.

